

Le Conseil national de recherche de la Thaïlande a établi cette station en 1982; l'équipement a été fourni par la société MacDonald Dettwiler and Associates Ltd., de Richmond (Colombie-Britannique). Depuis, le Canada a offert des programmes de formation dispensés par la firme DIGIM Inc., une filiale de la société Lavalin Inc., de Montréal. Les 12,3 millions de dollars fournis en 1986 par l'Agence canadienne de développement international (ACDI) ont permis à la société MacDonald Dettwiler de moderniser tout le matériel de la station.

En l'honneur du quarante-troisième anniversaire du règne de Sa Majesté le roi de Thaïlande, M. Clark a de plus annoncé que l'ACDI équipera l'université de Khon Kaen d'un système complet de traitement de télédétection fourni par la firme MacDonald Dettwiler, et d'une valeur approximative de 1 million de dollars. La Thaïlande utilise, à titre expérimental, divers systèmes de données géographiques et étudie les applications possibles de cette technologie à la gestion des ses ressources naturelles. Actuellement, elle vend des données captées par sa station à plusieurs pays de l'Asie du Sud et du Sud-Est.